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1. 22 ноября 2024 года Секретариат получил вербальную ноту Постоянного 
представительства Боливарианской Республики Венесуэла и приложение к ней. 

2. В соответствии с просьбой вербальная нота и приложение к ней настоящим 
распространяются для сведения всех государств-членов. 

 

 
 

 

Атом для мира и развития 
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Посольство Боливарианской Республики Венесуэла в Австрии 

Постоянное представительство при ООН, Вена 

 

 

 

Постоянное представительство Боливарианской Республики Венесуэла при Отделении 
Организации Объединенных Наций в Вене свидетельствует свое уважение Международному 
агентству по атомной энергии и имеет честь препроводить прилагаемое заявление 
Боливарианской Республики Венесуэла, представленное по пункту 8 повестки 
дня «Восстановлении суверенного равенства государств-членов в МАГАТЭ» на ноябрьской 
2024 года сессии Совета управляющих, и обращается с просьбой опубликовать его в качестве 
документа INFCIRC и распространить среди государств-членов. 

Постоянное представительство Боливарианской Республики Венесуэла при Отделении 
Организации Объединенных Наций в Вене пользуется случаем, чтобы возобновить 
Международному агентству по атомной энергии уверения в своем самом высоком уважении. 

 

[подпись] 

[печать] 

 

Вена, 22 ноября 2024 года 

 

 

 

В Секретариат 
МАГАТЭ 
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Заявление Боливарианской Республики Венесуэла 

Совет управляющих 

20–22 ноября 2024 года 

Пункт 8 повестки дня «Восстановление суверенного равенства государств-членов 
в МАГАТЭ» 

Благодарю Вас, г-н Председатель! 

Моя делегация выражает признательность всем странам, которые более 25 лет ведут работу по 
восстановлению суверенного равенства государств-членов в МАГАТЭ, стремясь найти 
окончательное решение проблемы нынешней системы участия в МАГАТЭ, которая остается 
несбалансированной, несправедливой и противоречащей закрепленным в Уставе ООН целям и 
принципам равенства. 

В настоящее время поступают предложения о промежуточных вариантах, которые не решают 
основного вопроса и, более того, могут создать серьезный процедурный прецедент для правил 
процедуры. 

Кроме того, наша делегация полагает, что необходимо обеспечивать прозрачность всей 
процедурной информации по основному вопросу, включая подачу, принятие и/или отклонение 
запросов на участие в региональных группах. 

Г-н Председатель, 

Мы понимаем и поддерживаем доводы стран, которые отстаивают свое законное право на 
участие на основе суверенного равенства, и готовы продолжать взаимодействие с ними; однако 
принципам Организации Объединенных Наций глубоко противоречит и ее делу крайне вредит 
тот факт, что эта группа так называемых стран, не относящихся ни к одному из регионов, 
поощряет участие в деятельности МАГАТЭ одного члена, который демонстрирует полное 
пренебрежение международными нормами. 

Каким образом Совет управляющих может быть заинтересован в поддержке члена, который на 
Генеральной Ассамблее измельчил в шредере копию Устава ООН, главный представитель 
которого (в настоящее время разыскиваемый международным правосудием) объявил 
Генерального секретаря Гутерриша персоной нон грата, который убил значительное число 
миротворцев ООН и который открыто и неоднократно попирал и критиковал всю систему ООН, 
ее принципы и ценности? 

Разве МАГАТЭ должно оказывать радушный прием такой стране? С какой целью? 

Тогда как другие страны сталкиваются со строгими ограничениями и мониторингом, эта страна 
по-прежнему не соблюдает обязательств по гарантиям и грубо нарушает международное право. 

Будучи ядерной державой, этот член не является участником ДНЯО. Он представляет собой 
реальную ядерную угрозу для региона и всего мира, являясь единственной страной, на которую 
не распространяется система гарантий МАГАТЭ, то есть не подлежащей мерам контроля 
ядерной державой, которая активно осуществляет план по геноциду и уничтожению государства 
Палестина. 

Что касается данного вопроса, то Венесуэла обеспокоена тем, что эта снисходительность, как по 
форме, так и по содержанию, в отношении этого члена в контексте его предполагаемого 
намерения принимать участие в работе Совета управляющих МАГАТЭ может нарушить 
согласованность этой организации с глобальной системой ООН, к которой мы принадлежим. 
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Поэтому Венесуэла просит Генерального директора в координации с Управлением по правовым 
вопросам Генерального секретаря ООН в Нью-Йорке дать специальную правовую оценку этому 
конкретному случаю и участию в работе МАГАТЭ. 

Г-н Председатель, 

Венесуэла настоятельно призывает государства-члены принимать решения с соблюдением 
правил МАГАТЭ и Устава ООН без каких-либо двойных стандартов. 

Моя делегация считает важным продолжить изучение и обсуждение этого вопроса в рамках 
созданной для этой цели группы друзей, в объективном ключе и проявляя уважение к различным 
возникающим мнениям, с целью найти не промежуточные, а окончательные решения, которые 
всегда соответствуют положениям международного права. 

Благодарю Вас, г-н Председатель. 
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